

Junge Volleyballerinnen (U12) mobilisieren letzten Kräfte

VG Sulzbach-Rosenberger Mädchen gewinnen gegen den Vizemeister aus dem Norden auf der Bayerischen Meisterschaft

Anfang Mai spielten in Mühldorf am Inn die jungen Volleyballerinnen der VG Sulzbach-Rosenberg die Bayerische Meisterschaft der Jahrgänge 2008 und jünger. Sie hatten sich durch einen achten Platz bei der Nordbayerischen Meisterschaft qualifiziert.

Das erste Spiel der Gruppenphase diente dem Einspielen, schließlich hatte man es hier mit dem Nordbayerischen Meister Bamberg zu tun. Auch die zweite Niederlage schmerzte im Nachhinein nicht sehr, da man gegen den späteren Zweitplatzierten des Turniers TSV Mühldorf verlor. Im dritten Spiel gelang es Franziska Beck und Lotta Franke den ersten Satz gegen TV Lenggries zu gewinnen. Im zweiten Satz führten schnelle Fehler zum Satzgewinn für Lenggries. Leider ging der Tiebreak ganz knapp mit 14:16 an den Gegner. Trainer Karl Schellenberger konnte dennoch stolz am Ende des ersten Tages auf seine Mädels sein, war es doch seinen Nachwuchstalenten als einziges Team aus dem Norden gelungen einen Satz gegen ein Team aus dem starken Süden Bayerns (Plätze 1-8 bei der bayerischen Meisterschaft) zu gewinnen.

Am zweiten Tag der Bayerischen Meisterschaft ging es um die Platzierungsspiele. Noch nicht ganz ausgeschlafen, verloren die Mädchen das erste Spiel gegen FC Miltach. Hier wäre sicher ein Sieg möglich gewesen. Aber dann legten Franzi und Lotta los. Der Sieg gegen den DSV Karbach war nie in Gefahr. Blitzschnell auf den Beinen, perfekte Annahme und passgenaues Pritschen sowie stimmungsgewaltiger Einsatz von der Bank von Elisabeth Pirner und Hannah Bär führten zum Sieg gegen den Vizemeister der Nordbayerischen Meisterschaft, Hammelburg. Dies war ein riesiger Erfolg für das junge Team, welche den 13. Platz besiegelte.

Das Team aus der Herzogstadt sucht noch volleyballbegeisterte Mädchen im Alter von ca. 10-11 Jahren (Jahrgang 2008 und jünger) zur Verstärkung! Es wird immer dienstags von 17 bis 18.30 Uhr in der Halle des Gymnasiums trainiert.